



Más de 9.000 personas corrieron por la Ciudad para fomentar la separación de residuos. El microcentro porteño se tiñó de verde y negro. De la carrera participaron personas de todas las edades, desde niños muy chicos hasta gente grande que disfruta de correr.

Más de 9.000 personas se reunieron ayer en el microcentro porteño para disfrutar de una mañana a puro deporte, que buscó generar conciencia acerca de la importancia de separar los residuos y reciclar. La Plaza de Mayo fue el punto de encuentro de la Carrera Ciudad Verde, donde los distintos participantes bromearon acerca del equipo que les había tocado en suerte: verde para los reciclables; negro para los orgánicos. Estos colores marcaron el ritmo de la carrera y una clara división al llegar al Cabildo donde los grupos, que habían partido desde Avenida de Mayo y 9 de julio, se separaron para continuar cada uno por su lado: los reciclables por la avenida Leandro N. Alem y los orgánicos por la avenida Paseo Colón.

{youtube}y2Ef0k1sS5o?rel=0{/youtube}

De la carrera participaron personas de todas las edades, desde niños muy chicos hasta gente grande que disfruta de correr. Hubo quienes fueron con sus hijos, con sus amigos, con sus parejas y hasta quienes llevaron a sus perros para pasar un buen rato juntos. También participaron personas con movilidad reducida, que corrieron en silla de ruedas.

La competencia estuvo organizada por el Ministerio de Ambiente y Espacio Público y su ministro, Edgardo Cenzon, acompañó a los corredores desde el equipo de los reciclables. También participó Rodrigo Silvosa, subsecretario de Mantenimiento del Espacio Público, entre otros funcionarios.

El tiempo acompañó al evento y los corredores pudieron disfrutar del buen clima del domingo, aunque el calor los obligó a hidratarse continuamente. Para eso, el Gobierno instaló distintos puntos donde entregaron botellas de agua mineral cuyos envases debían ser dispuestos en los tachos verdes para ser reciclados más tarde por las cooperativas de recuperadores urbanos.

Cada equipo tuvo su propia llegada. La meta de los reciclables estuvo sobre la avenida Presidente Roque Sáenz Peña (Diagonal Norte) y la de los orgánicos en la avenida Julio Argentino Roca (Diagonal Sur). Al terminar la competencia, todos los participantes volvieron a reunirse en Plaza de Mayo para elongar un poco y para el anuncio de los ganadores.

Los ganadores

La carrera se organizó en función de cuatro categorías: general caballeros, general damas, silla de ruedas caballeros y silla de ruedas damas.

Del equipo de reciclables, subieron al podio:

- General caballeros: Mariano Flor.
- General damas: Carla Oliveto.
- Caballeros silla de ruedas: Leonardo Morales
- Damas silla de ruedas: Norma Ramos.

En el equipo de orgánicos, los ganadores fueron:

- General caballeros: Fernando Sánchez Sañudo
- General damas: Marisela Cuello

Los premios se entregaron en el marco de un clima de fiesta, con mucha música y dos conductores que en todo momento animaron a los participantes y felicitaron a los ganadores. A cada uno de ellos se les entregó un trofeo. Además, todos los participantes recibieron medallas al final del recorrido.

Edgardo Cenzone agradeció la excelente convocatoria y destacó el hecho de que las calles de Buenos Aires se hayan convertido en el escenario de un cambio cultural: “Esta zona hoy se reinventa en el marco del Plan Microcentro, que ha ganado las calles para el peatón y que este 17 de mayo se llenan de corredores que se suman a la toma de conciencia por el cuidado medio ambiente”.

